
【生徒会執行部】スクールミーティング 
  ７月１６日（水）の昼休みに、瑞穂市役所から市長、企画部長、上

下水道部長、総合政策課長の４名と、瑞穂市教育委員会から教育長、

教育委員会事務局長、学校教育課長、生涯学習課主任の４名が来校さ

れ、生徒会執行部６名と、スクールミーティングを行いました。 

 最初に、生涯学習課主任さんから、日本の絶滅危惧種である「ハリ

ヨ」が、瑞穂市に生息していることを話されました。「ハリヨ」は、

冷たくてきれいな水の中でしか生きられないため、瑞穂市には豊か

な環境があることを改めて確認することができました。 

次に、生徒会執行部から、瑞穂市のよさとして、子どもたちや子育

て世代にやさしい設備や基盤が充実していること、自然と挨拶を交

わしたり声をかけたりしてくれる地域の方々が多くいることなどを

話しました。また、瑞穂市をよりよくしていくための要望（願い）を

話しました。 

 生徒の身近な願いを、市長さんをはじめ、市役所の方々は大切に受

け止めていただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 


